

Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “No me cansaré de decir, yo en esto soy infatigable, sé que en mi país hay un sector muy amplio de la población que es como muy refractario a la crítica”.

“Hoy en la mañana platicaba con **Ramírez Cuéllar**, vicecoordinador de los diputados de la mayoría, y me decía que va a presentar una ley para evitar que haya fuero. Yo seré un entusiasta, aunque lo derroten a Ramírez Cuéllar, yo me formo con él y diré: Aunque les pese, Ramírez Cuéllar tiene razón”.

“Hoy la mayoría decidió no procesar a su cuautatan, Cuauhtémoc Blanco, es decir, como es de los nuestro lo protegemos. Hoy le dijeron: Sabe qué diputado Ramírez Cuéllar, nosotros nos vamos a adelantar, antes de que se les ocurra legislar en un sentido positivo”.

https://drive.google.com/file/d/1ewyS1xJ2Zch1OcKT6OyfSE_YGIHE_F5S/view?usp=sharing